

**LA SECTION VAUDOISE
DE LA FÉDÉRATION SUISSE
DES AVEUGLES ET MALVOYANTS**

a le chagrin de faire part du décès
de son membre d'honneur

Raymond SEPPEY

né en 1925

Il a été enlevé à l'affection de sa famille et de ses amis le 16 décembre 2009.

Privé de la vue et de ses mains à la suite d'un grave accident, survenu dans sa prime jeunesse, Raymond Seppey a été un modèle de volonté et de solidarité. Malgré ses handicaps, il a toujours œuvré en faveur des autres. Membre fondateur de la section vaudoise de la Fédération suisse des aveugles et malvoyants, en 1948, il ne se plaignait jamais de son sort et s'attachait à redonner du courage à celles et à ceux qui acceptaient difficilement leur déficience visuelle. Il demeurera présent dans nos mémoires.